

Ibagué, 14 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1386

Este lunes 15 de julio se inaugura el Centro de Reindustrialización Zasca en Ibagué

La actividad tendrá lugar en el Auditorio Principal de la Cámara de Comercio de Ibagué.

Este lunes 15 de julio de 2024, se adelantará la inauguración del Centro de Reindustrialización Zasca, en Ibagué, un espacio para sumergirse en las dinámicas de exploración y apropiación tecnológica que, brindarán herramientas necesarias para aumentar la eficiencia, productividad y descubrir nuevas oportunidades para los emprendedores de la ciudad.

“Un nuevo espacio que está diseñado para impulsar el desarrollo tecnológico y empresarial en nuestra ciudad. Queremos que se unan a esta jornada donde podrán explorar y apropiarse de tecnologías avanzadas, obtener herramientas esenciales para mejorar su eficiencia y productividad, y descubrir nuevas oportunidades para hacer crecer sus negocios”, sostuvo Vilma Rivera, secretaria de las TIC.

El evento tendrá lugar a las 9:00 de la mañana en el Auditorio Principal de la Cámara de Comercio de Ibagué; y contará con show cultural, charlas magistrales y un panel de expertos denominado: “Conectando con la tecnología: Innovación, desarrollos locales, el ecosistema nacional”.

“Este evento es una excelente oportunidad para conocer cómo la innovación puede transformar sus operaciones y fortalecer su competitividad en el mercado. No se pierdan esta oportunidad para aprender cómo aumentar sus ventas, reducir costos, mejorar la calidad y la experiencia del cliente”, concluyó Rivera.

Es de señalar, que la importancia del Centro de Reindustrialización Zasca, radica en el impulso de los micro, pequeños y medianos negocios, buscando mejorar el desarrollo productivo de los mismos, para fortalecer el tejido empresarial de la región.